

学校便り

足柄小学校

☆学校教育目標 「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」

◎重点目標 「自分で考え 最後まで行動できる子」

あ し が ら

第2号 平成28年5月2日

『立場が人を育てる』

校長 山中 なほみ

先生方から、「立場が人を育てる」という言葉が時々聞こえてきます。6年生のリーダーとしての思いやりのある行動力、笑顔での対応、しっかりとした返事。5年生の委員会での一生懸命な仕事ぶり、朝の運動で目標をもって走る姿。4年生の北駿音楽会を意識した朝の素敵な歌声、授業の中で友達の意見をしっかりと聴こうとする姿。3年生の元気いっぱいのはりのある声、集中力を感じさせる授業。2年生のひとつお兄さん、お姉さんになって見せ始めたしっかりとした姿。1年生の小学生になった喜びを全身で表現し、元気に登校する姿。きっと今までは見せなかった、または、想像できなかった姿も見られているのではないのでしょうか。一つ進級し、その学年に合った自分になろうと努力している子どもたちがいます。「立場が人を育てる」のですね。



小学校には6学年の異年齢の子どもたちが生活しますが、6年生の落ち着きは、学校全体の落ち着きにつながっていきます。足柄小学校の6年生のつくった4月の空気は、笑顔いっぱい、優しさいっぱいの空気でした。その空気の中で、落ち着いた生活が送れました。

新学期は、今までの自分から少しでも前進しようとする力が生まれます。その意欲を私たち教職員もしっかりと受け止めていきたいと考えています。平成28年度、良いスタートができましたのも、ご家庭や地域の皆様の支えがあつてのことです。本当にありがとうございます。この出会いを大切に目標に少しでも近づけるように「足柄っ子」と共に歩いていきます。

今年度のキーワードは、「良さの発見」であり、子どもたちの良いあらわれをご家庭にも伝えていきたいと考えています。もちろん、ほめてばかりいられないこともあります。機を逃さない指導や注意もしていきます。もしも、子どもが課題を抱えているとしたら、どうしたら改善していけるのか、少しでも前進するには何をしたらよいのか、共に考えていきたいのです。ご家庭でお気づきの点がありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。よろしく願いいたします。

『JRC活動』について J u n i o r R e d C r o s s (青少年赤十字)

「子どもたちが、どんな小さなことでもいいので、人のために役立つこと、みんなが喜んでくれることをする。そのことが、人の幸せにつながり、やがては世界の平和にまでつながっていく。」という趣旨で行います。子どもたちには、日頃の小さな積み重ねが大切だという話を集会でしました。朝の清掃活動、元気な挨拶や返事、靴をそろえること、掃除をすること、草取りをすること等、一人一人が「気づき、考え、実行する」ことで、みんなが心をつなげ、心を磨き、足柄小の幸せにつながっていきます。

『5月・6月当初の主な行事予定』

- 5月** 2日(月)全校集会 家庭体重測定日 委員会活動 **お弁当の日**
 10日(火)歯科検診 心音心電図検査(1年) **PTA会費引落** 尿検査 クラブ
 11日(水)地域ふれあいの日 アウトメディアデー リコーダー講習会(3年)
 12日(木)田植え(5年) 13日(金)貯金日 校友会理事会
 14日(土)わんぱく会(鱒つかみ) 16日(月)内科検診 **校納金引落日**
 17日(火)眼科検診(3年,5年) クラブ活動 18日(水)金太郎文庫
 19日(木)**学習参観・懇談会(1年,3年,6年)** 1年生巡回歯科教室
 20日(金)2種混合予防接種(6年) **11:10集団下校**
 23日(月)文の日 アウトメディアデー 家庭教育学級開講式
 25日(水)**学習参観 懇談会(2年,4年,5年)** 26日(木)書道科(1,2年) 仲よし班活動
 27日(金)JRC活動日 学校評議員会 30日(月)学習検査(2,5年) 31日(火)クラブ
- 6月** 1日(水)読書月間 全校集会 家庭体重測定日 3日(金)委員会 貯金日
 7日(火)クラブ活動 8日(水)地域ふれあいの日 9日(木)プール清掃(4年)
 10日(金)プール清掃(5年,6年)



「交通安全教室」

4月12日に交通指導員さんを招いて、1年生と4年生の交通安全教室が行われました。1年生は駅前まで出かけて、実際に道路を歩き、渡り方や歩行の仕方を教えてもらいました。4年生は自転車に乗る時のルール教えてもらい、運動場で練習しました。



「授業参観」



4月17日には、お忙しい中、学習参観へのご参加ありがとうございました。新しい学年で目を輝かせながら活動している子どもたちの様子をご覧いただけたでしょうか。また、PTA総会にもたくさんの方に参加していただきありがとうございました。今年から、引き渡し訓練も併せて行いました。防災に対する関心が高まるなか、大勢の保護者の皆様に参加していただき、有意義な訓練となりました。

「1年生を迎える会」

児童会主催の「1年生を迎える会」が4月25日に行われました。この日は一人の欠席者もなく、全校児童で1年生を歓迎しました。97人が参加したゲームや歓迎の歌、1年生の詩の朗読や元気いっぱいのお歌など、心温まる会となりました。児童会役員が活躍する姿がすてきでした。



「遠足に行ってきました」

4月27日に春の遠足が行われました。1・2年生は御殿場の東山荘へ、3・4年生は小田原の尊徳記念館、諏訪の原公園へ、5・6年生は金時山に行きました。歩きながらいろいろなお話もしました。学年を越え、たくさんの友達と楽しい思い出を作ることができました。



お知らせ

足柄小学校では、リサイクル委員会が中心となって、毎週木曜日にアルミ缶と牛乳パックの回収を行っています。これらの回収による収益金は、子どもたちの教育活動のために使われます。回収の趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

